



Balance 2013

# Nota de prensa

## El Aeropuerto de Vigo recogió 134 objetos perdidos en las instalaciones en 2013

- **Dispositivos electrónicos y juguetes son los objetos más olvidados por los usuarios de Peinador**
- **Un 54% del total de objetos perdidos son devueltos a sus propietarios**

28 de febrero de 2014

El Aeropuerto de Vigo recogió el pasado año un total de 134 objetos que los pasajeros olvidaron a su paso por las instalaciones de Peinador. De ellos, 73 (un 54%) fueron reclamados y devueltos a sus propietarios.

En la lista de objetos que con mayor frecuencia los pasajeros dejan olvidados en el Aeropuerto están juguetes, teléfonos móviles y ordenadores portátiles. Son precisamente estos objetos los que más se devuelven a sus propietarios, tras su reclamación en la oficina de objetos perdidos. Dentro de las pérdidas más frecuentes también están llaves, ropa y monedas, aunque estos objetos son reclamados por sus propietarios en menor medida. Aunque también aparecen olvidados objetos más curiosos, como una sillita de bebé.

Los usuarios de Peinador que crean haber perdido algún objetos en las instalaciones, deben comunicárselo a algún agente de terminal o a algún vigilante de seguridad que, inmediatamente y con los datos aportados por el propietario, comprueban si ese objetos se encuentra en la Oficina de Objetos Perdidos del Aeropuerto y, si es el caso, proceden a su devolución.